
エルシーブイ FM 第 44 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2014 年 5 月 27 日（火）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

        出席委員 4 名      宮坂 徹   委員長 

                  寺澤 信行  委員 

河西 秀樹  委員 

宮坂 ちとせ 委員  

 

欠席委員 2 名   佐久 秀幸  副委員長 

関森 和広  委員 

 

 

放送事業者側 6 名       伊藤 敏昭  取締役 

佐久 章展  放送制作部部長 

田中 淳司  放送制作部主事 

平岩 陽一  放送制作部主事 

                  小池 利幸  放送制作部 FM 制作課長 

中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「季節の情報コーナー」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

・諏訪地域 8 地点の桜開花状況を各市町村の観光課などの協力で伝えた。 

諏訪市の高島公園の桜状況については諏訪市の観光課職員に、 

生放送番組に電話で出演していただき伝えてもらった。 

・ツツジ情報は岡谷市の鶴峯公園の状況を、岡谷市観光課の職員に生放送番組に 

電話出演していただき伝えてもらった。 

・諏訪地域の中学校 16 校のご協力で、修学旅行初日に現地から電話出演していた 

だき、安否情報や生徒の様子を伝えてもらった。 

・桜情報と修学旅行情報はテレビやホームページへの展開もあった。 



 

 

「季節の情報コーナー」に関する、主な意見としては 

 

    

・アットホームな印象を受けた 

 

   ・コーナーに協力してくれる出演者は原稿読みと話し言葉と 

   二通りあり、印象もそれぞれ違った 

 

  ・桜情報は駐車場やイベントの情報もあると良い 

 

   ・花の状況の他に、車いすでも行けるかどうかとかトイレ情報もあると 

足を運びやすくなるのではないか 

 

  ・桜の開花状況は、わくわくする情報だと思う 

 

  ・ツツジ情報は、行ったことがないがイベント紹介もあって行ってみたいと思えた 

 

  ・修学旅行情報は家族には興味があることだと思うし、リスナー拡大につながる 

 

  ・修学旅行情報は、子どもたちの話を聞き出すパーソナリティーの進行が良かった 

 

・桜情報の 8つの地点の状況を紹介するときは抑揚を付けないほうが聞きやすい 

 

・毎回同じ構成じゃなくてもよいのではないか 

 

・聞き流されてしまうものではなく、耳にとまるようなコーナーにして 

欲しい 

 

・その他、夏祭り、プール、教育（しつけ、子育て、アドバイス）、夏休み

のお出かけ、夏休みの一研究、生活（ゴミだし、広報）情報があればどう

か 

 

   

 

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


